

# FSR-Sitzungsprotokoll vom 17.11.2020

Beschlussfähigkeit: 4 von 7 ist gegeben

Ort und Uhrzeit: Zoom Sitzung, 18:00 Uhr

Ende der Sitzung: 19:20 Uhr

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
<b>Florian Werner</b>	<b>FW</b>		
<b>Franz Kalina</b>	<b>FK</b>	X	
<b>Gabriel Ehren</b>	<b>GE</b>		
<b>Jannes Karakas</b>	<b>JK</b>	X	
<b>Julia Lucas</b>	<b>JL</b>	X	
<b>Laura Kopp</b>	<b>LK</b>	X	
Daniela Großmann	DG	X	
David Bittlinger	DB	X	
Katharina Teubel	KT	X	
Kilian Binder	KB	X	
Lukas Lorenz	LL	X	
Pia Berkhoff	PB		
Sebastian Anton	SAn		
Tom Döpke	TD	X	X
Stephanie Herborn	SH	X	
<i>Clarissa Schimmel</i>	CS	X	
<i>Jenny Sommer</i>	JS	X	

**\*fett gedruckte Namen – gewählte Mitglieder**

\*normal gedruckte Namen – kooptierte Mitglieder

\*kursiv gedruckte Namen – Gäste

## TOPs:

0.) Protokoll vom 10.11.2020: angenommen(9 – 2 – 0)

1.) Gremien

1.1.) PA

1.2.) StuKo

2.) Website

3.) Finanzen

4.) Nächste Planungen für die Studis: Stammtische

5.) Prof. Schupperts Anliegen an FSR

6.) Mails & Nachrichten

# FSR-Sitzungsprotokoll vom 17.11.2020



## 7.) Sonstiges

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
<i>Feld für Anmerkungen</i>		
<b>1. Gremien</b>		
<b>1.1. StuKo</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Letzte war am 11.11.2020</li> <li>• Themen waren: Kursüberbuchung,</li> <li>• Absolventenverabschiedung (noch keine Entscheidung, aber wohl Verschiebung)</li> <li>• Verleihung Griebnitz-Preis fällt aus (Rücksprache mit WiWis)</li> </ul>	Franz, Laura
<b>1.2. PA</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Nächste Sitzung am 02.12.2020</li> <li>• Themen: Lehraufträge SoSe 2021, ein Plagiatsfall und Umlaufbeschluss Abschlussarbeiten</li> </ul>	
<b>2. Website</b>		
<b>2.</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• nichts</li> </ul>	
<b>3. Finanzen</b>		
<b>3.1.</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• nichts</li> </ul>	
<b>4. Studis</b>		
<b>4.1. Stammtische</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Nächster Stammtisch am 18.11</li> <li>• Idee für Weihnachts- Pubquiz (Frage der Umsetzung, ggf. Breakoutsession)</li> <li>• Überlegungen auch für den Bachelor Stammtisch</li> </ul>	
<b>5. Prof. Schupperts Anliegen an FSR</b>		
	<ul style="list-style-type: none"> <li>• PVO wurde wieder akkreditiert</li> <li>• Änderungswünsche der Studienordnung sollen aufgeschrieben werden</li> <li>• Im Raum stehen: Stata, Englisch aus Schlüsselkompetenzen nehmen</li> <li>• Juli macht Dropbox für Vorschläge, Onlineumfrage</li> <li>• Besprechung nächste FSR Sitzung</li> </ul>	<p>Kili im Zeesko-Beirat am 18.11</p> <p>Dani</p>
<b>6. Mails</b>		
<b>Mail Semesterticket</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Mail über Erhöhung Semesterticket</li> <li>• Aktuell laufen Verhandlungen</li> <li>• Auf Situation informieren und auf Website verweisen</li> </ul>	

## FSR-Sitzungsprotokoll vom 17.11.2020

7. Sonstiges		
<b>BRD-Vorlesung</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Problematik der Rücksprache der Studis zur Vorlesung mit Frau Fleischer</li> <li>• Unterschiedliche Handhabung von Vorlesung zu Vorlesung in digitaler Lehre (keine normale Übung)</li> </ul>	
<b>Masterstudiengänge</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• AG Verwaltungsrecht</li> </ul>	Kili bei bedarf

\*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

### Finanzbeschlüsse:

Verwendung:

Wert: €

Abstimmung: (X-X-X)

Verwendung:

Wert: €

Abstimmung: (X-X-X)